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AUorÊNcrA púeLrcA

zo QUADRIMESTRE 2022.

Alagoinhas,2T de setembro de 2022.

Aos vinte e sete dias, do mês de setembro

do ano de dois mil e vinte e dois, à hora

regimental, reuniu-se á Câmara Municipal

de Alagoinhas para uma Audiência Pública

de acordo Oficio no O4O 12022, de autoria

do Poder Público MuniciPal, Para

apresentação do Relatório de

Fiscal do 20 Quadrimestre de 2022 e-d

Relatório Resumido de

Orçamentária do 40 eiryt0zà, fi
conforme dispõe o Att, Lei

plementar 10U00

bilidade Fiscal.
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Dentre os convidados presentes estavam:

Roseane Conceição dos Santos -
Secretária Municipal de Fazenda, Leila

Carla Vila Flor Souza Gabriel -
Controladora Geral do Município, Gustavo

Augusto de Souza Carmo r Secretário

Municipal de EducaÇão, Laína Gabriele R.

Passos Lobo - Secretária Municipal de

Saúde, e os Vereadores Anderson César

Baqueiro da Silva, Anselmo Cerqueira dos

Anjos, Arão José Oliveira Ferreira, Djalma

Bispo dos Santos, Edvaldo Silva dos

Santos, Jaldice Lima Nunes, Jorge

Santana Gonçalves, José Márcio

Santos Cruz, Jucileide Cardoso

Santos, Juracy Ferreira do

Neire Florêncio
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Raimundo Alves dos Santos e José Cleto

dos Santos Filho. Assumiu a direção dos

trabalhos o Sr. Presidente José Cleto, em

seguida transformou a Sessão Ordinária

em Audiência Pública de acordo Lei

Complementar 101 IOO - Lei de

Responsabilidade Fiscal. O Sr. Presidente

passa a palavra aos representantes do

Poder Público Municipal. Com a palavra a

Sra. Roseane Conceição - Secretária

Municipal de Fazenda, Sr. Presidente, Srs.

Vereadores. Saúdo a todos os presentes. Hoje

tivemos o compromisso de trazer a está Casa

apresentação da execução das receitas

despesas até o mês de agosto das contas d

quadrimestre de 2022. Em seg

faz á apresentação
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slide que está em anexo a essa Ata. O Sr.

Presidente passa a palavra a Sra. Leila

Vila Flor - Controladora Geral do

Município, Sr. Presidente, Srs.

Vereadores. Saúdo a todos oS presentes'

Hoje traremos aS despesas com pessoal vale

, /estacar que essas despesas estão dentro das
/( despesas de corrente liquidas que traz

\§

§\ acumulado a soma de doze meses. Em
\\

- seguida a Sra. Leila Vila Flor Íaz á

apresentação através de Slide das

despesas com pessoal que está em An

esia Ata. O Sr. Presidente

palavra ao Sr. Gustavo Carmo -
Municipal de EducaÇão, Sr. Presi

. Vereadores. Quero saud

. Vamos aprofundar aqui
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Ala§q,[;;
com educação dentro do quadrimestre de 2022.

O Sr. Secretário faz uma breve saudação a Sua

equipe na educação. Em seguida a Sr.

Gustavo Carmo laz a apresentação

através de slide que está em anexo a essa

Ata. O Sr. Presidente passa a palavra a

Sra. Laína Passos - Secretária Municipal

de Saúde, Sr. Presidente, Srs' Vereadores.

Saúdo a todos os presentes. E dizer que é uma

satisfação está nesta Casa para prestação de

contas do quadrimestre de 2022. Pois ao longo

desse segundo quadrimestre vocês i

perceber em nossa apresentação o

conseguimos avançar através de estra

Em seguida a Sra. Laína Passos

lavra a Sra. Isabela

tiva da Secretária
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para apresentação das contas da saúde.

Em seguida a Sra. Isabela faz á

apresentação através de slide que está

em anexo a essa Ata. O Sr. Presidente

passa a palavra a Vereadora Juci Cardosor

Sr. Presidente, Srs. Vereadores. Saúdo a

todos os presentes. Quero desejar boas-vindas

a equipe de governo. Com relação aos

indicadores da saúde gostaríamos de saber das

metas do plano municipal de saúde iá que

esses dados não foram apresentados, inclusive

dos recursos federais? Com relação as ações de

promoções a saúde quanto foram investid

que foi investido? Gostaria de saber

detalhamento do seruiço de estrutu

saúde? Com relação á devolução

SAMU, porque devolv
/^'*nroruonsÉ 
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recursos? Com relação ao aluguel que

funcionou a central de regulação, porque foi

dito na audiência anterior que estava seruindo

como almoxarifado. Acho que não a

necessidade disso com o custo que a máquina

pública gasta. Porque desses custos sem

necessidade? Com relação aos estagiários,

sabemos que saúde tem uma folha alta por

conta disso como ficará os estagiários para

acessarem essas vagas? Obrigado! Responde

a Sra. Laína Passos - Secretária Municipal

âe Saúde, com relação ao detalhamento de

gastos com cirurgias eletivas, começamos 9

inte e sete de julho e não paramos' Tem

relação nominal de pacientes e 9lt
cirurgias. Mas os dados Podem\envj

nominal
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paciente e tipo de procedimento. Com palavra

Ver.(a) Juci Cardoso, diz= que não foi esse

tipo de pergunta que foi feito a Secretária com

relação as cirurgias eletivas, e sim dos

indicadores, do financiamento, da atenção

básica e das metas do plano municipal de

saúde. Responde a Sra. Laína Passos r
Secretária, tem a apresentação dos

indicadores detalhada e podemos está enviando

a Câmara ou fazer uma apresentação através W
de agendamento Por conta dos Srs. \
Vereadores. Com relação a devolução dos

recursos do SAMU, fizemos por conta de u

Ambulância que teve perda total, foi cobr

pelo Ministério da Saúde a deyglr4ã

rso. Com relação ao detal

podemos enviar para está

tnroruo,rcsÉ oÁLIEIEÃ ot sa(t,niruon
saPgfrfiwfl DE Turro tgewt.*rn/o
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relação ao aluguel a Central de regulação está

alugada a Secretária de Saúde estamos

guardando todo material de almoxarifado da

secretária de saúde. Com relação ao plano

municipal de saúde podemos também está

enviando a está Casa. Com relação ao aumento

de números de estagiários, temos sim o

aumento por conta da descentralizaçáo na

marcação de exames nas unidades, e fizemos a

locação de estagiários em cada unidade de

saúde, pot isso o aumento dos estagiários.

Com a palavra a Ver.(a). Juci Cardoso,

uero dizer a todos que a Sra. Laína Passos

Secretária Municipal de Saúde não respond

as minhas perguntas. Desde o ano

estamos dizendo aqui, que a Lei é

ão de quadrimestre. Isso

enronru,rusÉ cÁLIEIfrÁ ot sanltairuon
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solicitação na audiência anterior, e essa

apresentação de quadrimestre vai de encontro

o que diz a legislação. Isso tem que ser

corregido. E os arquivos que tem no site,

mesmo que ampliem o modelo que está é pra

não ter fiscalização. Não conseguimos fazer

uma leitura o que tem detalhado no slide e

temos que ter cuidado com aplicação dos

recursos públicos. Com relação ao almoxarifado

gostaríamos de fazer uma visita do local, Porc. \

íq,[illffii,§

'l sempre está fechado, Se é dinheiro público que

$rcstá sendo usado para manutenção então 9E

fato queremos saber o que está

naquele imóvel. O Sr. Preside

Almeida

9 Lupq$enezes, Por motivo Pat/ 
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estivemos no local por quatro vezes
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em seguida o Sr. Presidente Passa a

palavra ao Vereador Franscisco Ribeiro

"Thor de Ninhai Sr. Presidente, Srs.

Vereadores. Saúdo a todos os presentes...

Com relação ao resultado primário nominal,

vimos um déficit de R$ 52.661.000,00

(cinquenta e dois milhões, seiscentos sessenta

e um mil reais), e na LDO tem uma meta fixada

positivo, E isso dá uma diferença de R$

68.000.000,00 (sessenta e oito milhões de

reais). Porque essa diferença? Com relação ao

resultado nominal tem um resultado negativo

de R$ 48.562.000,00 (quarenta e oito milhões

quinhentos e sessenta e dois mil reais), i

que dizer que a prefeitura está

analisando o quadrimestre, e

isso mudará ao longo do
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ou tem uma explicação lógica para isso? A

dotação atualizada está R$ 622'000.000,00

(seiscentos e vinte dois milhões de reais).

significa dizer que o município teve uma

despesa de R$ 622.000.000,00 (seiscentos e

vinte e dois milhões de reais) e uma

arrecadação de R$505.000.000,00 (quinhentos

e cinco milhões de reais)? Ou a previsão é de

aumentos da arrecadação, haja visto que até

esse quadrimestre já se ter arrecadado 74o/o da

receita. Se já se arrecadou 74o/o da receita e

houve um aumento na folha de pagamento

com pessoal no valor de R$250.900'000,00'

ue ocasionou esse aumento com pessoal?

estava previsto? Com relação aos exames

tL

as fq
nãos estão fazendo nos laboratórios e

bendo, e quando recebe é
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de três meses, Gostaria de saber da Secretária

Laína por que essa demora na entrega dos

resultados dos exames? Com relação

amoftização das dividas até agosto de 202L

estava em R$ 12.000.000,00 (doze milhões de

reais), e pra esse quadrimestre está

R$16.800.000,00 (dezesseis milhões e

oitocentos mil reais), o que ocasionou o

aumento dessa dÍvida? Responde a Sra.a-.\--
Laína Passos - Secretária de Saúde, diziK
que não tem nenhum tipo de registro sobre a

falta de entrega nos resultados de exames

laboratoriais. Se compromete a averiguar

informação, para estar conduzindo da fo

correta. Não tem falta de pagamento,

acontecendo de forma regular

de servidos (em

.*twotyto,tosÉ aÁLDEIBÁ oe sn(n airuon
saruVlg* IE T&YTo ttagtn rilo
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aos prestadores de serviços laboratoriais

credenciados. Responde Sra. Roseane

Concéição - Secretária de Fazen da,

com relação detalhamento das despesas com

pessoal encargos ao exercício de 202I, além

das convocações dos profissionais do concurso,

tivemos a contabilização do FUNDEF que foi

pago aos profissionais tanto ativa quanto os

inativos. Esse é maior responsável pelo nosso

aumento nas despesas com pessoal \-encargos§ \-

mês de (ao exercício anterior. Inclusive no mês de

setembro tivemos convocações, effi Z0ZZ só

teremos de janeiro a agosto por conta da

nvocações destes profissionais. Mas o
maior relevância foi o pagamento do precató

FUNDEF e os encargos previçlenciári

segundo quadrimestre ti
.*nrôruo,rusÉ cÁil)ErfrÁ otsnlt ainrur

s awwon DE T&YTO tZe rtnn(o
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pagamento do reajuste do 4o/o retroativo ao

mês de maio, que a partir de setembro terá o

pagamento do 4o/o que será refletido no

terceiro quadrimestre. Com relação a dotação

orçamentária, previsão da receita de

R$505.000.000,00 (quinhentos e cinco milhões

de reais), reflete no desempenho da

arrecadação como vai se comportar o terceiro

quadrimestre quando temos a abeftura para o

excesso de arrecadação quando ultrapassamos

a expectativa para o exercício. O outro ponto é

que o precatório do FUNDEF como foi receita

arrecadada do exercício anterior não está

apresentação. A abertura de credito só

interferir na dotação atualizada, quanto

resultado nominal e primári

passa a palavra ao

.*twôtvto,tosÉ cÃIDEIfrÁ ot sntlt airuo*
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Dias - Agente de Trânsito da §MTT, Saúdo

a todos oS presentes. Gostaria de saber da Sra.

Roseane Secretária de Fazenda com relação a

prestação de contas da SMTT que não

conseguimos visualizar. Tive na última

As -indefrizações por demissões tam

@ ry**#ffi**suPfrt4wt DE TeYTo lÃa1s.*rtt/o/tu

audiência pública e não vir num tipo de

prestação de contas da SMTT. Porque nem está

no site do TCM e nem da transparência.

Obrigadol Com a palavra a Vereadora Juci

CardoSor tivemos aumento na arrecadação e §->Y
queríamos detalhadamente esses dados com \
relação as despesas com pessoal, Estou com oS

pagamentos da MAP e que se avançou

gastos de terceirização e isso está impacta

com aumento com gastos com pessoal em 's Êq

de R$ 4.000.000,00 (quatro milhõ
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impactando e precisamos entender essa

situação, A justificativa desse aumento se dar

por conta da contratação de estagiários. E

deixar bem claro que sou a favor da

^ contratação de estagiários desde que se

cumpra a lei. Do último quadrimestre para esse

\ com encargos com pessoais são mais de R$

125.000.000,00 (cento e vinte e cinco milhões

de reais), considerando os R$ 64.000.000,00

(sessenta e quatro milhões de reais) do

precatório dito pelo Secretário Gustavo Carmo e

o 4o/o da folha de pagamento precisa explicar e

detalhar onde está sendo gasto e aplicadg

esses recursos? Com relação as des

aumentaram R$118.000.000,00, (cento

ito milhões de reais) com

anterior qual a qualifica

*nromo,nsÉ ctÍumlgÃ ot sn(* airuor
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Com relação ao SMTT até hoje o gestor nunca

prestou contas da arrecadação da zona azul.

Com relação ao imóvel da Central de Marcação

é uma inverdade, porque está atrasado o

aluguel e teve que pagar o fornecedor

aditivando o contrato, por conta da bagunça

dessa gestão. Temos que ver as decisões

públicas, porque aumentamos muito com gasto

de pessoal? Responde a Sra. Roseane

Conceição - Secretária de Fazenda, com

relação a prestação de contas da SMTT. O

objetivo da apresentação é trazer os números

§*;rllÍât

do Poder Executivo. E aqui está comtemplan

as autarquias, enquanto SAAE e SMTT tampffi.

ós trazemos um detalhamento excl Êq

C2\ nos fundos que gera maiores recursos

M ry{;:;ffiíffi#:#ín*i;*aV \ Pv.urzw.r--.----)V

'direcionado para cada autarquia,
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saúde e educação dos recursos federais.

Podemos levar essa sugestão para trazermos

mais essas informações. Disponibilizamos o link

do SICONF, esse dá uma disponibilidade de

ampliação e detalhamento dos números, como

também no portal da transparência. Vamos

levar essa proposta para disponibilizar

prestação de contas tanto da SMTT quanto do

SAAE. Com relação ao pessoal de encargos e

'despesas correntes que estão incluídos a MAP,

as indenizações e estagiários. Temos na folha

de pagamento tudo que é vinculado a

renumeração e todo precatório do FUNDEF, e

MAP, indenizações estão em outras des

teseopessoal enca

renumeração em pessoal en

do FUNDEF correspon
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R$64.000.000,00 (sessenta a quatro milhões de

reais), e outros itens não estão vinculados ao

precatório por isso o aumento. No relatório com

despesas com pessoal trazemos indenizações

por demissão. O precatório do FUNDEF foi

subdividido em dois grupos: Inativos juntos

com aS rescisões e o ativo. Pergunta Ver(a).

Juci Cardoso, quais são os contratos de mão

e obra de terceirizaçáo que justifique esse

aumento de custo com pessoal? Responde

Sra. Roseane - Secretária, fora os

profissionais vinculados a limpeza pública,

tiveram as contratações vinculadas a Secreta!

de Saúde que foram os credenciamentos

começaram no mês de maio no segu r=

quadrimestre. Nada mais

Presidente convoca os Srs. Y

@ ry{#;ffi;Htr:tr:;iííi;*/Z/
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para a próxima Sessão, que se realizará

no dia 29 de setembro do corrente mês e,

em nome de Deus encerrou os trabalhos.

Para constdÍ, foi lavrada a presente Ata

que após lida, discutida, aprovada e por

todos assinada, será arquivada nos anais

Casa.
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